



Au nom du patch

Rubrique : actualités - Date : vendredi 24 octobre 2003

Sous le titre « Au nom du patch » TéléCinéObs (supplément du Nouvel Observateur) annonce l'émission « j'ai décidé d'arrêter de fumer » qui sera diffusée le mardi 28 octobre à 20H50 sur M6. Jugement très critique de l'hebdo « Une soirée exceptionnelle consacrée au tabac, nous annonce - t-on modestement . On ne peut pas dire qu'un tel sujet fasse preuve de hardiesse. Derrière ce thème fédérateur le contenu est plutôt faible » et de poursuivre « on aurait aimé quelque chose d'un peu stimulant, mais les fumeurs suivis pendant quatre mois n'énoncent que les pires banalités » et « on se demande avec inquiétude ce qui ressortira du débat de 40 minutes sur les adolescents et la cigarette qui doit suivre ce document bien falot ».